

【学校教育目標】 豊かな心を持ち、夢の実現に向かって自律的に活動する久里の子の育成

～ 元気・笑顔・思いやりがあふれる学校 ～



# 久里の子

唐津市立久里小学校

学校便り No.12

令和7年 1月 8日

文責： 宮本 克一

## あけましておめでとうございます 今年もよろしくお祈いします

令和7年がさわやかに幕を開けました。保護者・地域の皆様、あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお祈いいたします。今年のお正月は天気も良くて、きれいな初日の出があちこちで見られたようですね。

令和7年は巳年ですね。今年も巳年のなかでも、「乙巳」（きのと・み）にあたる年とされています。乙は木を、巳は蛇を意味し、木が蛇を包み込むようなイメージから、成長や発展を象徴すると考えられています。

このような巳年にあたって、私たち教職員一同、学校目標である。**豊かな心を持ち、夢の実現に向かって自律的に活動する久里の子の育成 ～ 元気・笑顔・思いやりがあふれる学校** ～の実現に向けて全力で**努力**し、全ての子どもたちの成長の手助けをしていきたいと思ひます。

3学期は1年の最後の学期であるとともに、学年の「まとめ」となるたいへん大事な時期となります。6年生にとっては卒業式も控えています。しかし「1月往ぬる月 2月逃げ月 3月去る月」と言われるようにあっという間に過ぎてしまうのも3学期です。登校日数は1年生から5年生は50日。6年生は45日です。これまで以上に1日1日を大切に過ごしてほしいと思ひます。

令和7年も保護者の皆様や公民館、見守り隊をはじめとする地域の皆様には引き続き、ご理解とご協力をよろしくお祈いします。



### 【3学期始業式の校長講話より一部要約・抜粋】 インフルエンザの感染予防のためオンラインで実施

令和7年 2025年はへび年です。へび年はへびが脱皮を繰り返しながら大きくなっていくことから、成長と変化が起きる年になると言われています。

特に次のようなことが挙げられています。

- ・**変化と革新**：（古いものを捨て、新しいものを生み出す。）
- ・**成長と発展**：（様々なものが大きく成長し、発展していく。）
- ・**チャンス**の年（新しいことを始めるチャンスがたくさん巡ってくる。）

このように「大きく成長」したり「変化」したり、新しいものを生み出したりする年です。もちろんそのためには目標をもって「努力」することが必要ですね。

## 始業式

次はへび年ですので「へび」にかんする言葉を紹介ししますね。

一つ目は「竜頭蛇尾」という言葉です。その他に、「蛇の道は蛇」「藪をつついて蛇を出す」「長蛇の列」という言葉です。それぞれの言葉の意味については高学年の人は自分で調べてみて、日頃の生活の中で使ってみてください。

それでは、みなさん「へび年」の令和7年 2025年 蛇が脱皮を繰り返して成長するように、みなさんもしっかり努力をして、大きく、強く成長する1年にしてください。みなさんの活躍をおおいに期待しています。